

## **Exterheide von Unrat befreit**

Die Mitglieder des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg trafen sich jetzt zur Müllsammelaktion. 44 Personen kamen auf den Hof der Familie Berkemeier, um sich auf den Weg zu machen, Exterheide von Müll zu befreien. Besonders die jungen Mitglieder haben immer viel Freude an der Aktion und sammeln fleißig mit, heißt es in einer Pressemitteilung. Am Abend kehrten alle Helfer und auch einige weitere Vereinsmitglieder auf dem Hof Berkemeier ein und ließen den Abend gesellig ausklingen.